

Cuba rend hommage au général Antonio Maceo



Santiago de Cuba, 16 mars (RHC/Granma).- Un détachement des FAR, les Forces Armées Révolutionnaires a déposé une gerbe au pied du monument qui rappelle un fait de l'histoire des guerres d'indépendance au XIXe siècle connue comme «La Protestation de Baragua»

En effet, le 15 mars 1878, le général Antonio Maceo dénonçait le Pacte du Zanjón, qui se traduisait en fait par la capitulation des forces indépendantistes. Devant le général espagnol Martinez Campos, Antonio Maceo a exprimé sa décision de poursuivre la lutte pour l'indépendance et pour l'abolition de l'esclavage à Cuba.

Un groupe d'enfants de la localité de Mangos de Baragua, théâtre de l'événement qualifié par José Martí «de page glorieuse de notre histoire», ont réédité le dialogue soutenu par le général indépendantiste et le représentant de la couronne espagnole.



Radio Habana Cuba